

## TRASCENDIÓ

**Que** muy bien portados, alegres y colaborativos se vieron el canciller **Marcelo Ebrard** y el senador **Ricardo Monreal** en la reunión de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños este fin de semana, escenario ideal para replicar la idea del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de jubilar a la OEA y pensar en un mecanismo comunitario como la Unión Europea. Fue evidente que ambos funcionarios pueden trabajar juntos, sin grilla, alejados del divisionismo... hasta que la nominación los separe. Por lo pronto, el zacatecano se dio tiempo de mandar una flor al titular de la SRE, a quien llamó "inteligente y humano".

**Que** el gobierno de Baja California busca ampliar de seis a nueve años el encargo del fiscal estatal, **Juan Guillermo Ruíz Hernández**, y ya los malpensados no solo critican la iniciativa de **Jaime Bonilla** porque ven gato encerrado, sino porque el documento enviado al Congreso por el secretario general de Gobierno, **Amador Rodríguez Lozano**, con fecha 12 de julio, incluye una inoportuna errata en la primera página, donde se lee: "estado libre y soborno de BC".

**Que** el académico y diplomático **Agustín Basave Benítez** se suma a la plantilla de colaboradores de MILENIO y a partir de hoy y todos los lunes publicará su columna "El cajón del filoneísmo". Doctor en ciencia política por la Universidad de Oxford, el fanático de fútbol y el box desmenuzará cada semana la realidad nacional a partir de su amplia experiencia en la vida pública, pues además de ser embajador en Irlanda, fue un convencido reformador del PRI, presidente nacional del PRD y colaborador de **Luis Donald Colosio**. Bienvenido. ■

